
3.2 Anträge im Rahmen der Haushaltsreden vom 10.12.2001 der 
- SPD-Fraktion betr. AST-Verkehr, Erörterung verschiedener Punkte u.a. Marketing        
maßnahmen 
- CDU-Fraktion betr. Vorlage Erfahrungsbericht zum Ende 2002 betr. Entwicklung beim AST-
Verkehr 

 
 Frau Deitenbach führt aus, dass rechtzeitig vor der Einführung des AST-Verkehrs die Bürger 

über das neue Verkehrssystem umfassend zu informieren seien. Man dürfe hier nicht warten, 
bis die Einführung unmittelbar bevorstehe. 
 
Daraufhin erklärt der Bürgermeister, die Stelle beim Rhein-Sieg-Kreis, die die Einführung des 
AST-Verkehrs bei den kreisangehörigen Gemeinde vorbereitet, zur Zeit nicht besetzt sei. Es 
laufe z.Z. eine entsprechende Ausschreibung. Er gehe davon aus, dass die Stelle noch in 2002 
wiederbesetzt werde. Das AST-Konzept für Eitorf und die Stadt Sankt Augustin würden dann 
als nächstes angepackt, da sie erste Priorität hätten. 
 
Herr Weber ergänzt, dass nach Erstellen des entsprechenden Konzepts noch mit einer 
Vorlaufzeit von mindestens 3-5 Monaten zu rechnen sei. Da damit die Wahrscheinlichkeit der 
Einführung des AST-Verkehrs noch in 2002 sehr unwahrscheinlich sei, verständigt man sich 
darauf, in dieser Sache zunächst keine weiteren Beschlüsse zu fassen.  

 
 


